
警方捣毁两赌博机窝点
本报讯日前，市公安局防控处警大队会同武安

派出所连续捣毁2个赌博机窝点，查获收缴70余台

赌博机。

据悉，前不久，市公安局防控处警大队接群众举

报，前往三垛镇某游戏厅，当场查获涉赌人员7名，

收缴各类赌博机18台。目前，警方初步查实该游戏

厅由王某等3人合伙经营，涉案赌资50余万元。根

据进一步调查，警方发现3人在我市城区还经营了

一家游戏厅，并依法进行了查处，当场查获各类赌博

机50余台。 戴婷晓英乐土
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我市党建创新增强引领力

一封普通书信发出以后……

秸秆禁烧工作再部署

今年，车逻镇总投资近300万元建设农村家用

沼气池，目前第一批50座沼气池建设已接近尾声。

图为施工现场。 郑红梅摄

占道夜市烧烤店纳入专项整治
本报讯夏季来临，市区夜市烧烤店占道经营现

象开始“抬头”。为了给广大市民营造舒适的生活环

境，日前，市容管理执法大队联合市环保局执法大

队、城管治安大队、康华社区以及部分人大代表、政

协委员开展专项行动，对琵琶东路占道烧烤店进行

了集中整治。

整治过程中，执法人员本着“教育为主、处罚为

辅”的原则，积极宣传城市管理相关法律法规及“门

前四包”相关职责，并向经营户介绍成功店铺的先进

做法，劝说、引导经营户入室规范经营。对于多次要

求整改而未整改的经营户，执法人员依法暂扣了占

道经营作业工具，并严格处罚。整治期间，共依法暂

扣烧烤架5个、帐篷3顶、灯箱2个。陈森姚静
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图 说 新 闻

日前，界首镇文化体育站、计生站等单位牵手连

标葡萄专业合作社，联合举办“秦邮人家·健康幸

福———连标葡萄杯”第六届业余歌手大奖赛，纪念毛

泽东同志《在延安文艺座谈会上的讲话》发表70周

年。 李正国朱炳能摄

5月31日下午，省人力资源和社会保障厅“三解

三促”活动第十九小组赴汉留镇京汉村驻点调研，并请

来省人民医院专家为村民作医疗卫生保健知识讲座和

现场义诊。图为活动现场。张小平周荣祥李霞摄

卸甲邀人大代表测评年轻干部
本报讯近日，卸甲镇召开“换岗锻

炼”年轻干部述职大会，邀请市镇人大

代表对他们进行测评。

今年初，卸甲镇从各村及机关事业

单位中筛选出20名年轻同志，实行“换

岗锻炼”，切实解决机关事业单位年轻

工作人员“阅历浅、经验少”的问题，同

时让在村工作的年轻同志掌握熟悉机

关单位的办事程序和要求，努力提升

镇、村两级年轻工作人员的综合素质，

不断推进年轻干部能力作风建设。

为充分考量这些年轻干部岗位锻

炼的成效，卸甲镇邀请驻镇的市人大代

表和镇人大代表对他们进行测评，听取

20名年轻干部书面演讲岗位锻炼以来

的情况。镇组织科将市镇人大代表对他

们的测评结果记入个人档案，作为年轻

干部奖惩、提拔任用的重要依据。

测评结束后，镇人大将组织市镇人

大代表采取定期、不定期走访、电话查

询等方式，对岗位锻炼的工作人员在岗

及工作情况进行检查。姚国平朱庆
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儿童口腔疾病干预项目启动
本报讯4日下午，记者从2012年度高邮市儿童

口腔疾病综合干预项目协调会上获悉，我市公共卫

生服务推出惠民新举措：从即日起启动儿童口腔疾

病干预项目，有近1500名儿童从中获益。

据妇保所负责人介绍，我市开展的儿童口腔疾

病综合干预项目，就是为8周岁儿童免费开展口腔

检查及“窝沟封闭”治疗，预防和控制儿童龋齿。目

前，城区项目点为第一小学、实验小学、城北小学、北

海小学。我市计划用5个月时间，完成市区近1500

名儿童的口腔疾病干预工作。肖飞韩素玲杨星

鸡蛋价格出现反弹
批发价由3.1元/斤涨至4.3元/斤

本报讯据高志公司最近反馈，从5月下旬开

始，我市鸡蛋批发价已由原来的3.1元/斤涨至目前

的4.3元/斤，上涨1.2元/斤，涨幅达38.7%，且苏

北地区的鸡蛋收购价已达到3.95元/斤，基本扭转

了养鸡企业亏损局面。目前我市超市鸡蛋价格也比

前一段时期有所上涨。

市物价部门分析，鸡蛋价格出现反弹，一是受山

西、东北等地区出现禽流感所带来的影响，部分地区

担心疫情扩散而淘汰产蛋鸡；二是由于前一段时间

鸡蛋价格持续保持低位，养殖户亏损导致蛋鸡存栏

数量减少，加之夏季高温即将来临鸡产蛋能力有所

下降，端午节到来需求集中释放以及养殖户惜售等。

预计鸡蛋价格在端午节前后或将维持在4.5元/斤

左右，到梅雨季节时价格可能有松动，但不会有较大

幅度的波动。 张新时玉梅

马饮塘河人行道竟成工地
马饮塘河是我市城

区一条古老的河道，

2010年，市政府对马饮

塘河及周边环境进行了

改造，让居民又多了一

个休闲健身的好去处。

然而，近日有读者反映，

马饮塘河边一段近200

米的人行道被附近一建

筑工地挤占了。

记者在现场看到，

马饮塘河这一段人行道

以及整整一边的车道都

变成了施工场地。施工人员就在路上搅 拌水泥、堆放建筑材料，使得周边烟尘

弥漫。

风光带变成建筑工地，不仅侵犯公

共利益，而且公共基础设施受损谁负

责？希望相关部门管一管。

图为马饮塘河岸人行道被建筑工

地挤占。 晓晖文/摄
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本报讯记者日前在送桥镇谢庄圩采访

时看到，3台大型挖掘机械正在对圩堤进行

土方加固，这是该镇今年水利工程建设的重

点项目之一。

据了解，送桥镇共有防洪圩堤 43.6公

里，大、中、小圩口 10个，沿河湖涵闸站 74

座，既承担淮河洪水入江压力，又承担周

边地区泄洪压力，防汛抗洪任务非常艰

巨。

送桥镇党委政府历来重视防洪基础设施

建设，继去年实施以向阳河整治为重点的水

利基础设施建设之后，今年又自筹资金250

万元加固了机关圩1450米，加固土方11.2

万方，翻建引排洞2个，改建机电灌排泵站8

座。同时，结合村庄环境综合整治，疏浚整治

镇、村两级河道11公里、山塘258个，完成土

方78.2万方,清除水生植物、漂浮物6万方，

清理河道垃圾350吨，全镇的河道引排功能

有了明显提高。

近日，送桥镇组织水务、农机等部门单

位成立汛前检查工作组，按照“查全、查细、

查实”的要求，对全镇各类水工建筑物、防

汛设施、引水河道、山塘、撇洪沟进行认真

排查，并针对查出的问题逐一落实维修加

固措施，及时消除隐患，全力以赴确保安全

度汛。

王安田王道

今年的6月5日是第41个世界环境日。当日，

市环保局开展了形式多样、内容丰富的系列宣传活

动。图为市环保局人员向市民宣传环保法律法规知

识并接受市民咨询。 卫兵苏进雷森摄

（上接一版）及时掌握流动党员的准确

去向和思想动向，使流动党员始终置于

组织的监督之下。

推动机制创新。各乡镇普遍推行

“四线六心”工作法，建立党建联系点制

度，实现了领导干部参与全覆盖和村、

社区联系工作全覆盖，促进了联系点党

建水平的有力提升。郭集镇建立了党代

表常任制，通过通报、测评、质询、视察、

监察、列席镇党委会等方式，让党代表

广泛参与到制度建设、资金管理、工程

建设等领域，积极发挥党代表的职能。

汉留镇以打造学习型党组织为抓手，建

立了“四个学习”制度，有力提升了全镇

党员干部的整体素质。八桥镇建立了

“大学生村官导师”制度，为每名大学生

村官配备一名培养联系人，加速大学生

村官的成才。 郭玉梅

（上接一版）前来晨练的市民都主动把

自行车、电动车停放在陵园外，以往携

带的一些扩音播放器、打击乐器不见

了，现场无明显噪音。市民郭女士对记

者说，以前大声播放音乐，没有意识到

噪音扰民，有时还同周边居民发生冲

突。现在政府对噪音扰民现象进行专项

治理，我们表示理解和支持。郭女士表

示，其实音乐不在于声音高低，跳得开

心就行。

一个小时以后，晨练的市民陆续离

开陵园。记者来到附近一位杨姓居民家

中，杨先生表示，现在烈士陵园安静了

许多，以前那种刺耳音乐声、打击乐器

声听不到了，感谢政府把老百姓反映的

一件小事当作一件大事来办，而且办得

迅速，办得有效果，事情虽小，但反映出

政府的百姓情怀。他希望治理工作长抓

不懈，参加晨练的市民能换位思考，让

烈士陵园成为烈士安宁长眠之地、百姓

欢快生活之地。

市烈士陵园管理处主任何玉明表

示，将进一步巩固专项治理成果，积极

做好宣传、疏导和管理工作。

（上接一版）抓实、抓细、抓好；坚持宣传先行、合力推

进、全程巡查、堵疏结合、动真碰硬，以高度的责任感

和切实有效的措施，在全市上下形成秸秆禁烧的强

大舆论氛围，坚决把秸秆禁烧工作落到实处，确保秸

秆禁烧、还田及综合利用工作取得扎实成效。

会议传达了扬州市秸秆禁烧紧急会议精神，听

取了环保、水利等五部门近期分片巡查秸秆禁烧与

综合利用工作情况。 晓莉


